

NUESTRAS ARCAS

¡Muchas gracias!

La situación financiera de la Casa ha logrado superar momentos muy graves, una vez que han sido ya satisfechas las cuantiosas deudas derivadas de una poco afortunada explotación de bingo, cuya liquidación fue decidida por nuestra parte en 1982. No obstante ello, puede calificarse de auténtico milagro la apertura diaria de nuestra sede social. El alquiler de los locales supera el millón de pesetas anuales y otro tanto representan los gastos de personal. Al carecer prácticamente de fondos sociales, debido a la muy costosa liquidación del bingo, hubo de imponerse necesariamente una línea de estricta austeridad, procurando y logrando que una gran parte de las actividades del Centro se autofinancien e incrementando generosamente la dedicación personal y la aportación de los más animosos. Nuestra llamada a la Diputación Provincial de Guadalajara ha sido debidamente atendida. Los Presidentes de ambas Instituciones gestionaron y suscribieron en junio de 1984 un importante convenio de colaboración, que ha dado frutos amplios e inmediatos: el quince de marzo de 1985 tuvo lugar la solemne reinauguración de los locales de la Casa, que hoy ofrecen al socio y al visitante un aspecto digno y adecuado, cual corresponde a la Provincia que nuestro Centro representa. También la Caja de Ahorro Provincial de Guadalajara colabora puntualmente en la edición de programas y publicaciones y en la gestión de cobro de las cuotas de socios. También el Ayuntamiento ha elevado en cantidad importante su cuota anual de Socio Protector. No obstante ello, las ayudas recibidas son aún muy insuficientes para lograr un mínimo de seguridad en cuanto a la supervivencia de la Casa.

También nos ayudarán.

Confiamos en que nuestra reciente demanda de apoyo a la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha ha de tener la respuesta esperada. El aval que podemos ofrecer es nuestro entusiasmo, nuestra honestidad y una trayectoria reciente que trasluce, al menos, muchas horas de dedicación y un gran cariño por nuestras raíces.

UN HITO IMPORTANTE: LAS BODAS DE PLATA

Trabajemos y disfrutemos todos.

En la proximidad de 1986, en que nuestra Casa celebrará los XXV años de su refundación en 1961, es obligado intensificar nuestro interés por ella y elevar aún más el listón de nuestras aspiraciones sociales. Se procura en estas fechas la formación de varias comisiones de socios y amigos de la Casa que trabajen en la organización de los actos que hayan de ser programados. Queremos que durante la próxima primavera Guadalajara esté aún más presente en Madrid: folklore de nuestra Provincia en sus calles; exposiciones y certámenes de poesía, periodismo, teatro, pintura, fotografía, etc., sobre temas de Guadalajara; Festival folklóri-